



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



NOTA DE PRENSA Nº 058– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio terminará puestos de salud en Jaén

Gerencia se hará cargo de la obra ante detección de malos trabajos por parte de contratista.

“El centro de salud de Ambato Tamborapa y el Puesto de salud de San Agustín pertenecientes Bellavista, en Jaén, se culminará al 100% y se entregará con sus respectivos equipos a las autoridades de salud”, fue la respuesta contundente del Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio ante las desinformaciones propaladas en algunos medios de comunicación local afirmando que estas obras no se concluirán.



Marcos Goyzueta Valencia explicó que la gerencia a su cargo, tuvo que intervenir esta obra al constatar fallas en los trabajos de la empresa contratista, por lo que se procedió a aplicar una multa, sin embargo ésta no quiso admitir, por lo que se ha optado por un arbitraje y por ello se ha procedido a ejecutarla vía administración directa.

En ese sentido el titular de la Sub Región Jaén – San Ignacio, aseguró que su representada terminará la edificación del centro y puesto de salud de Ambato y San Agustín respectivamente; para ello se tiene dos ingenieros (residente y supervisor) levantando las observaciones con el fin de que se vaya subsanando los errores cometidos por la contratista y así se continúe con la construcción de esta infraestructura.

“Estimamos que a fines de agosto se acabará con esta importante obra”, Goyzueta Valencia, además adelantó que la última semana de agosto o a más tardar la primera semana de setiembre se estará terminando este proyecto, que inmediatamente se pondrá al servicio de personal de salud y las comunidades.

Cabe indicar que para la construcción de la mencionada obra, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Sub Regional Jaén - San Ignacio, ha presupuestado más de 1 millón de soles. Además se prevé la compra una ambulancia y otros equipos médicos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

GOBIERNO REGIONAL
Cajamarca

Se agradece su difusión

Cajamarca 25 de julio del 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**